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Jährlicher Bericht der „IMAG-Aufarbeitung“ im Plenum des Thüringer Landtags

Zum Antrag der Fraktion der CDU – Drucksache 6/622

Sehr geehrter Herr Präsident, liebe wenige Kolleginnen und Kollegen, die schon wieder da 
sind, zunächst einmal vielen Dank an die CDU-Fraktion für diesen Antrag, den wir als 
Koalitionsfraktion vollumfänglich unterstützen und ihn mit unserem Änderungsantrag noch 
erweitern möchten. Natürlich auch im Sinne der Transparenz des Regierungshandelns, 
aber da wir alle wissen, dass Aufarbeitung über die IMAG hinaus ein 
gesamtgesellschaftliches Anliegen ist, das natürlich auch alle in diesem hohen Haus 
vertretenen Fraktionen betrifft, war es das Angebot, zu sagen, wir erweitern diesen Antrag 
und freuen uns jetzt schon auf die Debatten, wenn dann die jährlichen Berichte folgen. 
Vielen Dank.

(Beifall DIE LINKE, AfD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)


